

La construction de murs en pierre sèche n'a plus de secret pour les villageois



Une formation à la construction de murs de soutènement en pierres sèches a eu lieu vendredi et samedi à Ville di Parasu, à l'initiative du PETR Pays de Balagne et du Greta. Une prochaine session est prévue fin septembre. /PHOTO FACEBOOK PAYS DE BALAGNE

Construire un mur de pierres sèches est un savoir-faire en fort déclin depuis que la brique de ciment a remplacé ce matériau naturel. Pour se réapproprier ces techniques ancestrales, une formation a eu lieu sur deux jours, hier et vendredi, à Ville di Parasu. Ouverte à tous les Balanins, elle a regroupé une douzaine de stagiaires autour de la construc-

tion de murs de soutènement. Le PETR Pays de Balagne, en partenariat avec le Greta, organise régulièrement des journées de formation dans le cadre d'une convention territoire à énergies positives pour la croissance verte (TEP CV) signée avec le ministère de la Transition écologique.

Ainsi, deux journées de formation à la

restauration d'ouvrages en pierres ont déjà eu lieu à Pigna à la mi-avril. Des formations au pavage et à la construction de murs de clôture sont également organisées. La prochaine est prévue les 27 et 28 septembre dans un lieu qui reste à déterminer. Il est d'ores et déjà possible de s'inscrire sur le site internet du Greta de Balagne. **J.-F. P.**